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熊本県歯科医師会110周年記念

式典・祝賀会
平成29年5月20日(土)
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歯科医師会創立110週年記念式典・祝賀会

5月20日 出席してきました。

来賓が120名ほどで、総数310名超の盛会となりました。

県選出国会議員の皆さんは、ほぼ全員出席だったので解散

は近いのか？？なんて、つい勘ぐってしまいます。

創立110周年、設立が明治40年だそうです。

明治といえば、日本がやっと近代国家設立に向けて歩み始

めた時代でしょう。

そんな頃、自分達の職業団体を作るという考えが偉いです

ね。

その後大正・昭和と移り代わり、昭和の30年になりやっと私

たちの歯科技工士会が設立されたわけです。

何事も、最初の一歩がなければ今はないという事の証です。



平成29年度熊本支部総会
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平成29年5月13日(土) 県技事務

平成２９年度総会が、５月１３日土曜日午後６時より県技事務所において執行部含め参加者数９名

で開催されました。

会長玉置泰伸氏の挨拶の後、会務報告・会計報告・監査報告と続き、事業計画・予算案まで一括審議

となりました。

会務報告では、今年度は広報紙の発行が一度もなく会員に向け情報発信ができなかったことが反省

であり、今後は県技のホームページを活用していく事としました。また、イベントにおいては会員すべて

の方が協力していくよう要請する事としました。

３月に医事功労者として三島良之氏が受賞されましたので、７月２２日土曜日に祝賀会を熊本市上通

りのホテル和数寄で開催されることが報告されました。それから、定款の条文に一部現行に合わない

部分が出てきており、全面的に見直す必要があるとし、次回の総会で案を提出する事としました。

今回、執行部の改正が行われ、次の通り決定しました。

会長 玉置泰伸

副会長 吉村光男

専務 上田和代

理事 中野進也（学術）、北村志穂（総務）

田上敬祐（広報）

監事 増田和博、宗像篤志

相談役 三島良之

総会終了後懇親会になりましたが、出席者皆様が自動車で来ており、アルコール抜きで歓談いたしました。

熊本支部・歯の祭典
平成29年６月４日（日）ウェルパルくまもと

６月４日（日）にウェルパルくまもとにて歯の祭典

が開催されました。

お天気にも恵まれて、最高のイベント日和でした。

歯科技工士会のブースでは、歯科相談と石膏人

形に色付けを実施しました。

今回、新しい型で流した石膏人形を加えて、バリ

エーションを豊富に取り揃え、

イベント開始から満席状態が続き、あっという間

に終了時間となってしまいました。

やはり、子供連れのご家族が多かったと思いま

す。

このようなイベントを通じて親御さんや子供達に

「歯の大切さ」や「食べる事の大切さ」

について考えていただければと思います。

熊本支部 田上



歯とお口の健康週間（菊池編）

熊歯技広報（P3) 第111号

平成２９年６月４日（日） 菊池郡市歯科医師

菊池郡市歯科医師会主催の「歯とお口の健康展」が、６月４日日曜日に菊池市中心部にある同歯科医

師会館で午前10時より開催されました。

この日はお天気も良く、地元はもちろんのこと遠くは阿蘇市、また大津町、合志市、山鹿市などからたくさ

んの来場者があり大変にぎわいました。

受付のカウントでは１９２名の来場者数でした。今回のイベントには、地元の城健司会員、熊本支部監事

の宗像篤志会員がスタッフとして参加されました。この日は、熊本市中央区九品寺の｛ウェルパルくまも

と｝でも歯の祭典があり同支部執行部は分かれての参加となりました。

それぞれのブースには、歯科医師会より歯の検診コーナー、フッ素塗布体験コーナー口腔内カメラによ

る自分の歯を見るコーナー、また歯科衛生士会のブースには、歯のブラッシング指導だけでなく、義歯の

清掃に仕方、用具も展示してあり、それに口臭の主な原因になる舌苔の清掃の仕方も写真付きで展示し

てありました。

栄養士会のブースもあり、歯に良い食べ物やカロリー計算のしてある献立メニューが本物そっくりサンプ

ルで展示してありました。

歯科技工士会のブースは、義歯の模型、金属床模型また例年通り石膏で出来た人形模型、今回ニュー

バージョンを用意しました。児童幼児に大変人気があり、数が足りずジャンケンで獲得する事としました。

インプラント、ジルコニア、セラミックなどの質問もあり説明いたしましたが、熊本市での同時開催のためサ

ンプルなしでの事で理解できましたか心配です。

午前中に、中島学園熊本歯科衛生士専門学校学生たちの紙芝居寸劇、また駐車場においてプロによる

マジックショウが開かれ子供たちの拍手喝采を浴びていました。

午後3時終了で来場者が途切れたところで後片付けに入り、会場を綺麗にして解散となりました。



平成29年度 歯の祭典
平成29年6月4日
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荒玉支部総会
平成29年6月3日

今年は6月4日が日曜日だという事で、この日熊本県内の各地で歯の

健康習慣のイベントが開催されました。

昨年の引き続き私は県歯科医師会から来賓での案内が届き、熊本県

歯科医師会主催の「歯の祭典」に出席してきました。

例年の事ながら、子供たちの絵画や習字の上手さには感心させられ

ます。

また8020の表彰では対象の高齢者のお元気さに、やっぱり歯は大事

なんだなぁ、と毎回納得させられます。。

各支部のみなさん、イベント参加お疲れ様でした。

八代は1週間後だとか聞きましたが、いずれにしても皆さんのそうした

活動が技工士の存在を市民に知ってもらうきっかけになると思います。

6月3日、順序が前後しましたが荒玉支部の総会に出席してきました。

総会といっても、居酒屋で飲みながらの会議なので電車で行きました。

荒尾行の各駅停車に初めて乗り、田原坂だ木葉だと眺めながら玉名を過ぎ

荒尾駅に着くと、梅本支部長が迎えに来てくれていました。

本当に嬉しくありがたい事でした。

総会という事で、支部長交代の案件が無事承認され次期支部長は

蒲原会員が就任することになりました。

これから大変でしょうが、無理しない程度に頑張ってほしいと思います。

荒玉支部の皆さんとも久しぶりに会え、いろいろお話が出来て貴重な時間でした。



九地協会議・組織実務者
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6月10日は、福岡県技の事務所をお借りして九地協会議でした。

九州の各県技から鹿児島の竹之内九地協会長をはじめ役員さんが集まり、口角泡を飛ばしあわや殴り合いになり

そうな激論の末（嘘です）

議案の承認を予定時間までに無事終了することが出来ました。

今回の会議の成果を次週の日技総会でどれだけ反映させる事ができるか、そんなとこでしょうか。

その後は恒例の懇親会で、いつも会う人たまに会う人、みんなで変わりなく盛り上がりました。

翌日11日は組織拡充についての研修会で、大阪府技会長の清水潤一日技常務理事より講演いただきました。

内容としては、大阪では我々が全くやっていないような活動をあれこれやっておられ、大阪府技の会員数と入

会者の多さも納得できるものでした。

いずれは熊本にもお招きし、お話をしていただきたいものです。

この日も福岡で勉強会が行われていたようですが、技工士会の会務に携わる人たちも技工業界の将来を真剣

に案じ考えています。

そして学術的に優れた人が多い事も付け加えておきます。

川﨑



第６回日技社員総会
平成29年6月17日（土）日技会
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6月17日土曜日

日技会館に於いて「第6回社員総会」が開催され、私と玉置副会長とで出席してまいりました。

昨年と同じく私は議事録署名人に指名され、その後議事が粛々と進行されました。

提出済の質問・要望事項への返答や７プランの進捗状況等の報告があり、時間がないという事で質問も数人に限

定され例年通りに終了しました。

資料として配布されている表なので、特に秘密でもないでしょうからアップしておきます。

熊本地震関連収支表として記載されたものです。当日はサラッと触れて流され、誰も疑問を呈することなく終了しま

した。

私は単純に疑問を感じたのですが、諸事情により質問はしませんでした。

まあ何を言いたいのか、興味半分に見ていただければ良いのではと思います。

日技会員の減少はどの地域でも懸案のようですが、これといった手が打てていない事が現状に表れているようです。

歯科技工士国民年金基金も、同じく加入者がなかなか増えないようです。

川崎

帰りの機中 雲海の下は雨です
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熊本県技総会
平成29年6月25日（日）

6月25日、熊本県歯科技工士会総会が開催されました。

例年通り第1号議案が承認され、第2号議案は役員改選です。

理事選挙の結果、再任が5名、新任が8名、そして監事には新

たに玉置会員が選出され今期の体制が出来上がりました。

その後臨時理事会を開き、代表理事に私「川﨑」が再度選任

され2期目を担う事となり、身が引き締まる思いでございます。

今期は代表としての務めを果たす事、そしてあの忘れもしな

い大地震の処理等で手一杯でしたが、会の事情や渉外活動

そして日技の事なども、ある程度見えるようになりました。

そこで2期目は、何か足跡を残すべく活動して行きたいと思っ

ております。

これから暫くの間は3役で各支部を訪問し、新役員の紹介や

執行部の方針や動き等お話したいと思っています。

これから2年間、よろしくお願いします。

川﨑 晋二


